



Art. Nr. 27 8535

63 % Alpaka / alpaca / alpaga  
37 % Polyamid / polyamide


 50g ≈ 150m  
1.76 oz ≈ 164 yds

Pflege / cleaning:       

Verbrauch / usage:  Gr. 38  ca. 450g

Verpackungseinheit / packing unit:  10 x 50g  500g

Alpaka Deluxe von Pro Lana ist ein wolkenweiches, luftiges und leichtes Garn aus superfeiner Alpaka Wolle und strapazierfähigem Polyamid. Schon das Stricken und Häkeln bereitet viel Freude. Das exklusive Garn schenkt Strick- und Häkelwerken einen sanften edlen Glanz. Ideal für Woll-Pullover, Westen, lange Damenjacken und vieles mehr. Die selbstgemachten Outfits wärmen nicht nur herrlich, sondern ziehen auch garantiert die Blicke auf sich.

Alpaka Deluxe by Pro Lana is a super soft, airy and light yarn made from superfine alpaca wool and durable polyamide. Even knitting and crocheting is a lot of fun. The exclusive yarn gives knitted and crocheted works a gentle, elegant shine. Ideal for wool sweaters, waistcoats, long women's jackets and much more. The self-made outfits are not only wonderfully warm, but are also guaranteed to attract attention.

# Meine Wolle



Farbe Nr. 02  
natur



Farbe Nr. 12  
taupe



Farbe Nr. 22  
gelb



Farbe Nr. 26  
ziegel



Farbe Nr. 28  
rost



Farbe Nr. 30  
rot



Farbe Nr. 31  
kirsche



Farbe Nr. 33  
rosa



Farbe Nr. 35  
azalee



Farbe Nr. 43  
kardinal



Farbe Nr. 55  
jeans



Farbe Nr. 65  
mint



Farbe Nr. 68  
petrol



Farbe Nr. 71  
apfel



Farbe Nr. 74  
kiwi



Farbe Nr. 92  
grau